

VANGUARDIA POLÍTICA



ADRIANA MORENO CORDERO

Nuevos dirigentes en PRI y PAN; Anaya quiere alianza con PRD; Beltrones rinde protesta con asistencia de gabinete legal y ampliado

Ayer en una sede nacional del PRI atiborrada a la que se dieron cita hasta los miembros del gabinete legal y ampliado, rindió protesta **Manlio Fabio Beltrones** y hoy, hará lo propio en el PAN, **Ricardo Anaya Cortés**. Definitivamente, esto no es una simple casualidad; desde ahora, habrá que seguir con lupa la trayectoria de estos dos partidos, -además del PRD, que en breve renovará también su dirigencia-, para constatar si logran los propósitos que han hecho públicos. Pero sobre todo, habrá que poner especial atención en Acción Nacional, ya que en diversas entrevistas, el queretano ha dejado entrever que no descarta aquello de hacer una alianza con la izquierda de cara al 2018, refiriéndose al Sol Azteca.

En el auditorio "Plutarco Elías Calles" de la sede del Revolucionario Institucional se observó un espléndido poder de convocatoria; estuvieron además de los secretarios de Relaciones Exteriores, **José Antonio Meade**; Salud, **Mercedes Juan**; de Sedatu, **Jesús Murillo Karam**; Energía, **Pedro Joaquín Coldwell**; Comunicaciones y Transportes, **Gerardo Ruiz Esparza** y de Hacienda, **Luis Videgaray**, así como el director de Permex, **Emilio Lozoya**.

Lo que más llamó fue la presencia, ni más ni menos que del jefe de la Oficina de la Presidencia de la República, **Aurelio Nuño**, que además, fue ubicado junto a Beltrones, quizás por eso no pudieron evitarse los comentarios cuando en diversos espacios, se dio casi por un hecho que Nuño Mayer se convertiría en el dirigente priísta, pero como se recordará, no aparecía en el padrón de militantes del "loaded", que supone tener posibilidades reales para el 2018. Habría que recordar en este punto que por cierto, nada ha dicho López sobre aquella propuesta que le hiciera el gobernador electo de Nuevo León, **Jaime Rodríguez "El Bronco"**, de que devolviera el dinero que le fue asignado a su partido, Morena. Quizás lo sintió como una ofensa el de Macuspana. Lo más recomendable entonces en este tema, es no seguirle haciendo el juego a López.

Finalmente, Beltrones y su compañera de fórmula, **Carolina Monroy**, rápidamente pasaron todos los filtros por unanimidad. Ya tienen su constancia de mayoría y durante este proceso, nunca asomó una sombra que pudiera enturbiarlo.

Notas cortas

***También fue objeto de mira-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 21.08.2015	Sección Primera	Página 7
---------------------	--------------------	-------------

das ayer en la sede nacional del PRI, la presencia de expresidentes de este partido como **Roberto Madrazo, César Augusto Santiago, José Antonio González Fernández, Adolfo Lugo Verduzco, Humberto Roque Villanueva y María de los Ángeles Moreno**. Otro de los grandes presentes fue el exdiputado y exdirector de CFE, Francisco Rojas que hace buen tiempo no se había dejado ver. Otro del que hace mucho no se sabía estuvo ayer, Carlos Flores Rico, del MT

***El todavía diputado **Francisco Arroyo Vieyra**, quien presidiera la Cámara de Diputados durante el primer año de la LXII Legislatura resulta que ahora se perfila como una de las cartas fuertes del PRI para incorporarlo al Gobierno federal en los próximos meses. Mucho se comenta que la Lotería Nacional (Lotenal), aparece en su destino, aunque algunos lo ubican en la Procuraduría Federal del Consumidor

(Profeco) una vez que su titular **Lorena Martínez**, haga maletas para irse a su tierra, Aguascalientes como precandidata del PRI al Gobierno de ese estado.

***Alentada por el propio **Roberto Borge**, la carrera por la sucesión de poderes en el estado de Quintana Roo ha dado inicio de manera formal; pues, tan sólo dentro del PRI, por lo menos tres aspirantes ya mueven sus fichas para convertirse en el octavo gobernador de esta entidad. La mezcla de perfiles que se barajan para la candidatura del tricolor en el paradisíaco estado va desde funcionarios locales cercanos al propio **Borge**, hasta un integrante de los primeros cuadros del Gobierno del presidente **Enrique Peña Nieto**. Entre los primeros están **Mauricio Gónzora**, alcalde de Playa del Carmen, y el diputado **José Luis Toledo**, mejor conocido como "Chanito", éste último considerado delfín de

Borge Angulo y en el que el Gobernador tiene puestas sus esperanzas para extender su influencia durante el siguiente sexenio. En el caso del funcionario federal, nos referimos a **Carlos Joaquín González**, integrante de una de las familias con más arraigo en la región, cuya labor en la Secretaría de Turismo, al lado de **Claudia Ruiz Massieu**, ha sido fundamental para colocar a México como uno de los 10 países con mayor afluencia de turistas internacionales. Tampoco se puede soslayar al exdiputado y líder del priísmo quintanarroense, **Raymundo King**, que aumentó sus posibilidades una vez que Beltrones se convirtió en el líder nacional del PRI.

morcora@gmail.com